

あまりかわりすぎてしまうと指定管理者の自由度が損なわれていってしまうので、そこは指定管理者と協議しながら決めていけたらと思う。

●柔軟にできた方が指定管理者もやりやすいと思う。

●柔軟な運用をしてもらえないとつらいと思う。

●問題は「提案がそのとおり行われるか」といったところか。

●「そのとおり」では枠にはめすぎていると思う。

○例えば「本施設は、新規施設であり…、適切なモニタリングと柔軟な運用を図るための行政のサポート体制が必要だと考える」などと書くのはどうか。

●よいと思う。

○では「魅力的な提案が…」の部分は削除するか。

●魅力はほしい。

●「魅力ある施設の実現のために」ではどうか。

○「魅力的な施設運営を図るために、適切なモニタリングと柔軟な運用を図ることができる行政のサポート体制が必要だと考える」ではどうか。

●よいと思う。

●「新規施設であり、これまでの事業実績がない中では…、」の部分は補足が必要と考える。

●「本施設」とは何を指すのか。

●ここでは、新しいタイプの複合施設を意味していると思う。

●集会機能と資料館を合体させた表現の方がよいと思う。また、「市と指定管理者の両者が十分協議して」の方がよいと思う。

●報告書は審査結果を選定項目ごとではなく、総体的に書くものなのか。

●前回のパルテノン多摩の時も総体的に書かれていたと思う。

○今回は、公募選定として2者を比較して評価することに重きを置いている。項目ごとの意見を記載した場合、そこで出されている意見によって評価の印象が左右されてしまうと考え、総体的な意見のまとめ方としている。

●そのほかはどうか。

●パルテノン多摩についてはフィードバックがあった。旧北貝取小学校でも、今回出た意見を示すことに問題はないと思う。

○要点録の形で公開の予定である。また、実際に協定のタイミングでご意見いただいたところを反映していけたらと思う。

●選ばれたらそこで終わりにならないようにしてほしい。

●業者にはある程度の意見があったことを伝えるようにしてほしい。

○今回の提案の受け止め方として、出された提案についてはそのまま実施するのではなく事業内容を精査した上で変えてやっていくという場合もあると思う。そこは、協議しながら、二人三脚でやっていきたいと思う。指定管理者の独自性について発揮できるよう、配慮していきたいと思う。

●「社会の変化に適應した施設運営および体制」のところだが、安心安全な体制といった言葉を入れたらどうか。

○では、「社会の変化に適應した安心・安全な施設運営及び体制」と入れさせていただきたい。

●以上のほか、他に修正はないか。

●なし。

●では、p4の下から2段落目に関しては、新規の合体施設であることを踏まえて新しい展開を図るような内容に変えることと、柔軟な施設運営への対応について書くこと。また、市と指定管理者の両方で十分協議して展開していくことと、コロナウイルス感染症のところでは、利用者に安心・安全な運営が求められることを付加することが変

	<p>更点ということでよいか。細かいところは事務局で修正し、メール等で確認の上、異論がなければそれで提出でよいか。</p> <p>●よい。</p>	
<p>次第5 閉会のあいさつ</p>	<p>【市側説明】 事務局より事務連絡、資料の返却等</p> <p>～最後に、各委員から一言～</p> <p>●私は今回はじめて指定管理者の選定委員会に参加したが、こうやって選定していくのをはじめて知った。北貝取小学校の指定管理者公募にたずさわることができたので、施設ができれば、一度は行ってみたいと思った。</p> <p>●私も公募市民という形で行政の決定過程へはじめて参加させていただいた。不合格の経緯もこのようにいろいろと考えた上でのごことであり、指定管理者の中には利益が出ていない中で運営しているところもあることを知れてよかった。指定管理がはじまったら行ってみたいと思った。</p> <p>●はじめて参加させていただきました。職員の入念な準備もはじめて知り、ありがたい思いでいっぱいである。私も施設には行ってみたいと思った。</p> <p>●私は専門的にはパルテノン多摩のことを考えてきたが、素敵な改修になってもらいたい。また、指定管理者には柔軟にたのしくやってもらえたらと思う</p> <p>●私もはじめて参加した。今、東永山複合施設を団体として利用しており、北貝取小学校も練習で使えたらいいと思う。場所は遠いが、孫や子供たちを連れていけたらと思う。開館して5年くらいたかないとわからないと思うが、市民と市と指定管理者で一緒にやっているとすばらしい施設になるのではないかと思う。</p> <p>●公民連携というキーワードをとりあげて、2点言いたい。それぞれの部署の方がすごい汗をかいて努力しているので、市として全体的に受け止める部署があると事業者との信頼関係の調整を効率よくできるのではと思った。また、指定管理者制度は公民連携の手法の一つであり、これを今後のサービスの向上につなげてほしい。市としていかにチャレンジを引き出していけるのか、信頼関係を築いていくことで、よりよい行政につながっていくと思う。このようなことを勉強させていただいた委員会でした。ありがとうございました。</p> <p>●指定管理者制度の専門家ではないが、博物館学の専門家として、指定管理者制度は課題があると受け止めていた。しかし、今回、必ずしも悪いところばかりではなく、市の財政の軽減、提案による新しい展開など、良い点もあると感じた。多摩市は14万人あまりと人口が多い市ではないが、文化施設を新規に立ち上げるという点においてすばらしい町であると思った。他市においては文化事業に力を注いでいるところが少ないので、パルテノン多摩のリニューアル、今回の旧北貝取小学校の新施設について注目し、ぜひ、運営も眺めていきたいし、利用もしていきたいと思う。最後に、皆さん、ありがとうございました。</p> <p>阿部市長挨拶 事務局挨拶</p>	